

Porsche-Unfall bei Ditzingen: 20.000 Euro Schaden, Beifahrer verletzt!



Ein dramatischer Unfall hat am Dienstagnachmittag, den 17. Dezember 2024, auf der Landesstraße 1177 zwischen Ditzingen-Heimerdingen und Weissach für Wirbel gesorgt! Ein 24-jähriger Porsche-Fahrer verlor auf der kurvenreichen Strecke die Kontrolle über sein Fahrzeug und raste in ein Verkehrszeichen. Die Uhr zeigte 15:25 Uhr, als der Schockmoment eintrat!

Der Aufprall war heftig und hinterließ einen Sachschaden von etwa 20.000 Euro. Verletzt wurde glücklicherweise nur der 22-jährige Beifahrer, der mit leichten Blessuren ins Krankenhaus gebracht wurde. Die Fahrt mit dem hochmotorisierten Sportwagen endete abrupt: Der Porsche war nach dem Unfall nicht mehr fahrtüchtig und musste abgeschleppt werden.

Die Hintergründe des Unfalls

Bisher gibt es keine Hinweise auf die Ursache des Unglücks. Der Polizeieinsatz nach dem Vorfall war sofort mobilisiert und die Beamten ermitteln nun, wie es zu diesem gefährlichen Manöver kommen konnte. Ob technische Defekte oder Fahrfehler eine Rolle spielten, bleibt noch unklar. Die Suche nach Antworten dauert an!

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)